

### MISEREOR-FASTENAKTION 2020

„Gib Frieden“ lautet das diesjährige Leitwort des Hilfswerkes Misereor. Misereor lenkt dabei den Blick auf das von Krieg und Vertreibung geschundene Land Syrien. Acht Jahre dauert nun schon der Krieg und ein Ende ist nicht in Sicht. Schon die nackten Zahlen machen fassungslos. 500.000 Menschen verloren bisher ihr Leben, darunter auch viele Kinder. 6 Millionen Flüchtlinge suchen Sicherheit in Nachbarländer z.B. im Libanon. Eine syrische Frau aus Balbeek/Syrien bringt es in die Worte: „Meine Heimat ist verloren. Meine Familie ist tot oder geflohen, unsere Nachbarn sind auch nicht mehr da. Unser Haus zerstört, es gibt keine Arbeit. Wir haben keine Hoffnung mehr für Syrien.“ Wie können wir mit der Bitte um Frieden mit den Notleidenden solidarisch sein?

Das Misereor Hilfswerk weist Wege auf. Es unterstützt beispielsweise das Flüchtlingswerk der Jesuiten. Sie kümmern sich um Flüchtlinge in den betroffenen Gebieten und nehmen sich der traumatisierten Kinder an. Sie brauchen dabei unsere finanzielle Hilfe und unsere Unterstützung im Gebet, damit der Funke Hoffnung und der Friede nicht erlischt.

Wer sich für die Friedensarbeit der Jesuiten interessiert, kann sich aus erster Hand informieren:

Montag, 16.03.2020, 18:30 Uhr, Haus Schwester Hedwig, Lernzentrum der  
Liebfrauenschule, Bensheim (Eingang über die Obergasse und den Schulhof)  
Roy Gebrayel, Libanese und Referent von Misereor.